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土伦杯!

中国国奥
决赛不敌法国
新华社土伦

!

月
"

日专电!记者 李丽"中国国奥队
"

日在土伦杯决赛中以
#!$

不敌卫冕冠军兼东道主法
国青年队#获得亚军$

法国队凭借犀利的进攻和稳健的防守以及前锋加梅
洛的帽子戏法#一度以

$

球领先$不言放弃的国奥队由于
海在第

%&

分钟扳回一球#最终法国青年队以
'!#

胜出#

获得土伦杯四连冠$

在之前进行的季军争夺战中#科特迪瓦队同葡萄牙
队在

()

分钟战成
)!)

后#科特迪瓦队凭借点球大战以
*!'

夺得第三名$

赛后#国奥队主教练杜伊认为%&法国队确实很强#但
这场比赛我们还是打出了自己的一些打法$ '在本届赛事
中表现出色并踢出一脚世界波的陈涛获得了最佳进球
奖#而于海获得了铜球奖$

国奥队回国休整后#将继续前往南非进行拉练$

土伦仅仅是起点
未能遏止东道主法国人土伦杯上的疯狂!但历

史性的亚军!足以令大家高兴了!也让随队出征的

足协副主席谢亚龙阴云密布的"愁脸#暂时舒展了$

与远在美国的老大哥节节败退相比!国奥队此次土

伦之行!刺激着中国球迷每一根兴奋的神经$

昨天凌晨与法国队的决赛!东道主用犀利的组

合拳脚!击碎杜家军的冠军梦想$ 实际上!这不是一

支完整的国奥队! 拿到亚军已经是超额完成任务$

回顾本届土伦杯!国奥队能挺进决赛!依靠的是整

体的战术打法和渴望胜利的欲望$

亚军的光环固然可喜!但隐忧同样存在$ 无论

是与欧洲球队还是非洲球队相比!杜家军显得技术

粗糙!失误频频$ 可以说!中国球员的基本功极差!

传球%控球和接球都属没谱!对方一逼就什么都没

有了$ 杜伊可以设计正确的战术!但是他不可能提

高队员们的基本功!因此技术问题已成为国奥实现

突破的最大瓶颈$

好在球队表现出的团结%自信%顽强和拼搏!这

些气质在中国足球的大环境下显得格外珍贵$ 杜伊

以其强烈的个人气质和执教风格!正全面呵护着国

奥的健康成长$ 昂扬的斗志是国奥队参加本次土伦

杯给人留下的最深刻印象!被对手先进一球时可以

逆转!&打平就能出线#时可以取胜!这些中国足球

以往很难见到的场面!在国奥小伙子们轻松的微笑

中成为了现实$ 不过应该清楚地看到!杜伊麾下的

国奥队的终极目标是北京奥运会!他们的对手是来

自全世界的传统强队$ 斗志不能代表一切$

土伦!只是国奥漫漫长征中的温馨小站$ 亚军

固然可喜!但绝对掩盖不了中国足球的落后!正如

昨天凌晨决赛所体现的$ 从中国足球的未来着想!

新一代的杜家军才刚刚上路!土伦仅仅是个起点$

刘超峰

全国男排锦标赛小组赛昨鸣金

河南天冠男排
挺进四强

本报讯!记者 陈凯
+

"昨天#

,))%

年全国男排锦标赛
在漯河结束了小组赛的全部比赛$ 在

-

组最后一轮的比
赛中#河南天冠男排以

'!)

横扫复旦男排#从而以
!

胜
.

负小组第二的战绩挺进本次比赛的四强$

前一天# 河南天冠男排刚刚以
'!.

战胜了实力较
强的浙江男排#豪取

*

连胜$ 昨天面对弱旅复旦男排#

河南天冠男排的小伙子们更是打得有声有色# 很快便
以

,&!,'

(

,&!."

和
,&!.%

连下三城锁定胜局$ 对于球
队的表现# 河南天冠男排教练梁杰表示%&虽然挺进了四
强#但是队伍在防守和发球方面还存在一些问题$争取在
后面的复赛中解决这些问题#打出更好的成绩$ '

!"#$%&'()!"*+

本报记者 李 颖 文 丁友明 图

!

月
"

日是全国第二个 &文化遗产日'#省
会举行了多种多样的活动# 除了不少文博场馆
对公众免费或优惠开放外# 非物质文化遗产进
公园!广场"(进学校#也受到了大家的欢迎$

王西安演练太极拳
在文博广场# 太极拳表演早上

%

时便拉开
帷幕$ 陈式太极拳四大金刚之一的王西安来到
现场表演陈式太极拳套路# 熙攘的人群中立即
腾出了一片空地#王西安走到场地中心站稳#双
脚开立#招式绵绵而至#人群中发出赞叹声$

戏迷也疯狂
位于城东路滨河公园的简易舞台是 &老年

乐黄桥曲剧团'常年演出的地方#当天#河南省
曲剧团的胡希华和张国庆来现场助兴) 在紫荆
山公园#郑州市曲剧团的海波表演了&卷席筒'

中苍娃儿的一段唱# 戏迷送给他的不仅仅是掌
声#还有开心的笑声$

人民公园的气氛最火爆# 年过七旬的贾廷
聚刚表演完#现场观众立刻将他团团围住#纷纷
求他签名#好脾气的贾廷聚没有拒绝#拿过一张
小圆凳半蹲着为大家签名$正在这时#常派豫剧
的传人虎美玲来到现场#演唱了常派名段&谁说
女子不如男'和&红娘'片段#虽然天气炎热#但
戏迷还是围了个里三层外三层$

大学生制作木版年画
非物质文化遗产进学校活动是遗产日的首

创$ 走进郑州大学新校区的活动现场#

!&

岁的
灵宝女艺人王蓬草的剪纸吸引了记者的注意
力#她创作的一件长

,

米(宽
)/(

米的剪纸作品
*喜气洋洋迎奥运+将浓郁的民族风格与奥运主
题结合得自然融洽$

在朱仙镇木版年画制作工艺的展示现场#

不少学生围着来自开封博物馆的工作人员问个
不停#一名学生在工作人员的指导下动手操作$

姜文0要把美女"一网打尽#

本报记者 李 颖 秦 华 文
1

图

(

日#&影帝 '姜文受
邀来到郑州 # 因为他从
来不给媒体面子的特立
独行 # 曾被列为最难采
访的明星之一 #不过 #士
别三日当刮目相看 #如
今姜文应对媒体却已经
收放自如$

新作秋季公映
姜文不到

')

岁已主
演了

!

部颇有影响力的
影片 %*末代皇后 +*芙蓉
镇 + *红高粱 + *本命年 +

*春桃+ 和 *大太监李莲
英+# 再加上他在上世纪
")

年代末期主演 *秦颂+

和*有话好好说+#奠定了
他在影坛的影帝地位$

近年#姜文除了与章
子怡 (赵薇 (徐静蕾等合
作影片外#还自己当起了
导演#*阳光灿烂的日子+

*鬼子来了+ 都是他的作
品$ 昨日#他透露自己的新作*太阳照常升
起+将于秋季公映$

把美女!一网打尽"

姜文曾经和章子怡(刘晓庆(赵薇(徐
静蕾等很多影坛美女合作过#他和谁的合
作更愉快, 听到关于美女的问题#姜文笑
了%&经这位记者朋友提醒#我才想起来曾
经和这么多的美女合作过# 真是荣幸#但

是#难道将这些美女们放在一起 #还能说
和谁合作最愉快吗, 我和她们每个人的合
作都是愉快的$ '

&如果让你选择#你会选择再次和谁合
作, '

老到的姜文显然看穿了这是个&套'%

&如果我有能力# 要把全部的美女一网打
尽#拍一部有

&)

个美女的片子$ '

,-./012345

本报记者 王一博

以郑州(西安(上海等大城市为基点#

建设国际标准的现代化五星级多厅影城#

并向四周辐射--近日#河南文化影视集
团总裁王大同向记者透露#今明两年将把
奥斯卡打造成河南文化产业的强势品牌#

打造成为全国最强大院线之一#在全国范
围叫响&河南奥斯卡'$

河南文化影视集团是省文化厅直属
骨干文化企业#下辖

#*

家子公司#主要从
事电影制作(发行(放映(文艺演出(演艺
业和影像出版等业务$ 近年来#该集团不
断深化体制改革#创新发展理念#竞争实
力不断增强$截至

2))!

年年底#该集团净
资产增加额近

')))

万元$ 特别是作为其
子公司的河南奥斯卡电影院线有限责任
公司#以独特的经营管理模式#在电影市
场中独树一帜$奥斯卡电影院线在全国院
线的排名不断攀升# 去年由

.&

位升至第
"

位#预计今年将&跨'入前
!

位$

!三点一线"扩张电影市场

河南奥斯卡电影院线有限责任公司
2))2

年成立以来# 积极借鉴国内外电影
放映业发展的成功经验#确定了新建影城
&同商家联手#按比例分账'的原则#与国
内大型商贸项目互惠互利#壮大和巩固本
地电影市场的同时#强力推进&东驱西进(

三点一线'电影市场扩张计划$ 该公司成
功实现了从以电影发行为主到电影放映
为主(兼顾发行的战略转移$ 为了进一步
巩固在郑州电影市场业已稳定的业务和
消费群体#该公司在郑州的二七商圈又投
入巨资建设了河南奥斯卡国际影城#其建
设标准和设施配备都超过了国内最高水
准 # 放映设备已达到了国际一流水平 $

2))*

年#奥斯卡院线进入西安电影市场#

成功实现与西安骡马市商业步行街和西
安世纪金花的合作#共同投资兴建五星级
影城$到

2))(

年年底#奥斯卡五星级影城
在西安市将达到

!

家$

打造精品 营造视听震撼

&打造精品品牌#实现特色经营'#这
是河南奥斯卡电影院线走出的成功经验$

在市场运作上#该公司对全部影城实行了
统一品牌 (统一经营 (统一排片 (统一管
理)在影城建设方面#做到风格统一#装修
及设施(设备达到国际水准(国内一流的
严格标准#目前#直属影城设备全部采用
国际最先进的数码立体声设备#给观众带
来了身临其境的视听震撼$ 同时#该公司
还借鉴国际酒店业成熟的托管经营经验#

输入品牌#输入管理#实行托管经营$目前
除在新乡( 郑州的部分影城实行托管外#

还在南阳(开封(商丘(漯河(焦作和陕西
汉中等地签署了建设五星级影城的协议$

据悉#近两年#该公司将与香港年代资讯
影视公司合作# 在全国范围建设

')

家五
星级影城#总投资超过

!

亿元$

预计
2))(

年# 河南奥斯卡院线的成
员单位增至近

.))

家(银幕数量将达到近
*))

块#成为全国最强大院线之一 #从而
形成植根郑州 (西安 #辐射全国 #承东启
西#接南连北的&东西南北中'全国电影放
映网络$

法网!海宁夺冠
!

月
"

日!比利时选手海宁手捧奖杯庆祝夺冠"当日!

海宁在
2))%

年法国网球公开赛女单决赛中! 以
2!)

战

胜塞尔维亚选手伊万诺维奇!夺得冠军"

新华社记者 陶希夷 摄

新版$红楼梦%选秀落幕

6789:;<=>

由
*)

多万人报名参加( 历时长达
十个月的&红楼梦中人'选秀活动

"

日
晚落下帷幕$ 来自上海赛区的李旭丹和
北京赛区的姚笛笑到最后#而宝玉扮演
者却留下了悬念%三名选手中没有一个
人胜出$

经过
*

个小时的总决选 #新版 *红
楼梦+总导演胡玫女士最后代表制片方
宣布%林黛玉一角由越剧演员李旭丹饰
演#薛宝钗一角由姚笛饰演#而宝玉组
三名选手全部待定#由导演组在全国范
围内重新挑选$

胡玫导演在赛后接受记者采访时
表示# 三位宝玉选手看起来都很阳光(

很现代(很健康#但也都少了些宝玉这
个角色所需要的古典气质和忧郁感$

胡玫对林黛玉和薛宝钗扮演者的
最后评选结果表示满意#&这两个演员
的敲定是大家不约而同认定的'# 甚至
认为有着多年越剧表演经验的李旭丹
&确实是天上掉下的林妹妹'#&她的本
色(自然和天生的镜头感打动了每一个
主创人员'$

自
2))&

年 &超女 '走红以来 #选秀
活动已经成为目前中国最流行的电视
节目形式之一#也成为中国无数少男少
女&追梦之旅'的起点$

2))!

年
(

月启动
的此次&红楼选秀'将此类活动推向了
一个高潮$

&红楼选秀'活动的最大创意在于%

在选秀中充分利用了*红楼梦 +的经典
价值和持续的大众关注度#找到了经典
文学名著和大众文化的结合点 $ 老版
*红楼梦+编剧(红学家周岭就表示#用
媒体节目化和群众喜闻乐见的形式来
宣传*红楼梦+#效果远远超过专家们的
专著$

也有人对此类活动因过于商业化
而扭曲文化传播的初衷表示担心#但支
持者认为#其实商业行为本身也是一种
民意#真正有影响的社会活动 #应该有
商业回报#但商业不能左右选秀活动$

胡玫表示#除了确定演员#目前*红
楼梦+ 筹备工作已进入剧本修改尾声#

明年春节之后有望开拍$

新华社记者 章利新

坚持科学发展 加快中原崛起
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#薛宝钗$姚笛

#林黛玉$李旭丹

郑大学生亲手制作朱仙镇木版年画%

虎美玲在演唱"

人民公园里的豫剧表演吸引了众多观众"古琴演奏家李祥霆演奏&阳关三叠$%


